
    

 

 

 

 

 

                

  
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 第 4 号 ２０２３.２.７ 

 

さんわんこ 

経済学部 経済学科 

合格者（八千代一中卒） 

総合キャリア学科  

医療事務ﾌｨｰﾙﾄﾞ 

合格者（三和北中卒） 

Ｑ：医療事務を目指したきっかけは？ 

① 授業のワープロ検定のため、家でも練習しているうち

に、パソコンを使う仕事に就きたいと思うようになった。 

② 叔母が医療事務の資格を持っていると聞いて。 

Ｑ：進路を決めるためにどんなことをしたの？ 

自分で自治医大病院の医療事務の方にインタビューをし

ました。その時に、気遣いができる人、周りを見られる人が向

いていることや医師事務産業補助者が必要とされているこ

とを聞いて、やってみたい気持ちが強まりました。 

Ｑ：受験勉強で苦労したことは？ 

日頃から、できない、分からないを無くしたいと思って頑

張ってきました。小論文対策は先生と取り組んでいたので大

丈夫でした。面接は不安でしたが、なんとか頑張りました。 

Ｑ：入学後、頑張りたいことは？ 

社会福祉士のような医療事務以外のことも勉強して、自

分の幅を広げて、総合病院のような大きな病院でも活躍で

きるよう高い目標を持って頑張りたい！ あと、サークル(笑) 

☆☆今回は、進学希望者の合格速報です(^^)v   １月末現在、大学〔２名〕、短大〔２名〕、 
専門学校〔２２名〕が合格を勝ち取っています     （これから受験を控えている生徒諸君！ 
頑張れ！！） そこで、４人の合格者にインタビューしてきました。みんな、頑張り屋さんでした 

Ｑ：外国語学部中国語学科に興味を持ったのはいつごろ？ 

 高校 2年の時、いろいろな国の文化を勉強したいと思い

始めて、大学でいろんな国の人とも友だちになって一緒に勉

強を頑張りたいと思うようになった。自分は、３年前に中国か

ら日本に来て、日本語があまり上手じゃないから、中国語も

通じて、いろんな国のことが学べるここに行きたいと思った。 

Q：合格するためにどんなことを頑張った？ 

 日頃から、日本語の勉強は頑張りました。授業のあとも家

で復習をしたり。受験勉強は、はじめ難しいと思ったけど、過

去問を解いて、特に国語と英語を頑張りました。あと、面接

は担任の先生が一緒に準備してくれました。大学の方から

言われて、日本語と中国語でやりました。準備のおかげでう

まく話せたので、よかったです。先生、ありがとう！！ 

Q:入学後、やりたいことは？ 

 将来、本の翻訳とか通訳とかをしたいので、そのために中

国語と日本語、それぞれの文化の勉強をしたいです。あと

は、友だちを作って、サークルでバスケをやりたい。寮生活に

なるので留学生とも友だちになっていろいろ知りたいです。。 

Ｑ：看護師を目指したきかっけは？ 

 ① 入学したときからコロナで、マスク生活を強いられた

体験と、看護師の叔母の話から興味を持ちました。 

② 担任の勧めで一日看護体験をして、人の役にたてる

やりがいのある仕事だと実感しました。 

Q:看護体験は、どうだった？ 

 患者さんと話しながら対応させていただいたが、薄い防護

服でもサウナみたいに暑くて。対応する患者さんが変わるこ

とに防護服を着替えたが、それは、コロナ感染を防ぐためや

自分を守るためにも大切だけど、すごく大変だと改めて思っ

た。皆さん、マスクで表情がわからない分、笑顔で元気に対

応していて、コミュニケーション力が何より大事だと感じた。 

Q：入学後、頑張りたいことは？ 

家族も応援してくれている。看護の勉強は大変だから、仲

間との助け合いも大事だけど、自分のことは自分で頑張り

たい。人と接することが好きなので積極的に話しかけて、私

の取り柄である行動力と明るさを生かして活躍したい。 

Ｑ：進学しようと決めたきっかけは？ 

現代社会の授業で、年金とか福祉とかに興味がわいて、

進学について具体的に考え始めた。決定は、３年になって行

ったオープンキャンパスの模擬授業でした。その講義が、物

事を一つの視点だけじゃなくて、客観的に他の視点からも考

える内容だったので、面白いなと。それに、高校だけではな

く、大学に行って、知識を広げてから就職したいと思って。 

Ｑ：入学後は、どのように学びたい？ 

流経の学び方は自分に向いてると思う。昔から人間観察

が好きで(笑)、話し方やくせとかを見て、この人とあの人は、

似通った何かがあるなぁとか見つけるのが面白い。もともと

そんな部分があったから、それが経済学に興味を持つこと

のつながってるのかなぁ。比較したり、関連づけたりする学び

方が面白かった。もちろん、お金の回り方をもっと知ったり、

コミュニケーション能力やプレゼン力を鍛えたいと思う。 

Ｑ：将来は何になりたい？  

幸せになりたい(笑) 職、家、家庭があって。。。今まで迷

惑をかけたから親孝行をしたい。旅行とかプレゼントを❣ 

外国語学部 中国語学科 

合格者（三和北中卒） 

合格者（結城南中卒） 

 


